

ATON



Presidente sufraga en Punta Arenas

Pasadas las 9 AM de este sábado el Presidente Gabriel Boric votó en el Liceo Industrial Armando Quezada Acharán de Punta Arenas, donde llegó acompañado por sus padres y el perro Brownie. A su llegada conversó con votantes y consoló a una niña que tropezó al acercarse a saludar; tras votar, el jefe de Estado repitió el llamativo giro sobre sí mismo que ejecutó al asumir el cargo. Luego, invitó a la ciudadanía a participar. "Es importante que además de la obligación legal entendamos la importancia de construir la sociedad en conjunto, de elegir a nuestras autoridades", expresó. El país "se construye entre todos", dijo, enfatizando que las autoridades "deben ser honestas y austeras, sirviendo siempre al bien común".

Como es habitual, Boric viajó a su región de origen para votar y tenía previsto regresar a la capital en un vuelo comercial este domingo, el que sin embargo fue suspendido. Por ello, se coordinó su retorno en otro vuelo comercial o de la FACH para que pueda esperar los resultados en La Moneda.